

卒業生の皆さんへ贈る言葉（蘭友会）

大道中学校ご卒業おめでとうございます。皆さんはコロナ禍という大変な時期に学生生活を過ごされました。しかし、この困難を乗り越えてご卒業できたことは、これから的人生を歩む上で大きな経験になったことだと思います。豊かな自然に恵まれた大道中学で先生方や友だちと、共に学び、共に過ごした思い出は、生涯、深く記憶に残ることでしょう。

みなさんは、義務教育を終えられて、これから様々な道を進むことになります。友だちと離れるのは辛いことですが、本日、新たに蘭友会（らんゆうかい）の一員となりました。三年間で培った気力、体力、人間力をフルに活かして、新しいことに挑戦してください。大道中学という同じ学び舎で過ごした仲間として、私たちは皆さんを心から応援します。

さあ、希望に満ちた輝かしい未来に向かって、誇りと自信を持って羽ばたいてください。

2022（令和4）年3月9日 大道中学校同窓会 蘭友会 会長 金井 幹典

1. 蘭友会の目的

- 1) 会員相互の親睦を深め、教職員、PTA役員、保護者、地域との交流を図る。
- 2) 同期会、クラス会の活動に協力、後援する。
- 3) 横浜市立大道中学校の全教育活動を支援する。

2. 今までの蘭友会の活動

- ・ 部活の大会出場の支援、テント、エアコンなど設備の援助
- ・ 入学式、卒業式、体育祭などのイベントへの参加
- ・ 大中OB交流会の実施、HPでの情報提供など

3. 蘭友会役員

- | | | |
|----------|--------|-------|
| ・ 会長 | 金井 幹典 | (12期) |
| ・ 副会長 | 門脇 賢一 | (14期) |
| ・ 書記 | 廣瀬 隆夫 | (7期) |
| ・ 会計 | 小島 豊子 | (7期) |
| ・ 会計監査 | 坂本 恵美子 | (7期) |
| ・ スタッフ | 南條 宏志 | (19期) |
| ・ アドバイザー | 豊島 弘 | (7期) |
| | 鈴木 静子 | (7期) |
| | 林 堅 | (7期) |
| ・ 学校代表幹事 | 小森 一樹 | (副校長) |

三愛一好
人を愛す
美を愛す
知を愛す
運動を好む

【大道中学の校訓】

■ 蘭の校章について

現在は、グランドの上の高舟台の住宅地には家がたくさん並んでいますが、1963（昭和38）年に大道中学校が建てられた当時は、鎌倉まで続く広大な里山が残っていました。里山の谷間には、野生の美しい蘭の花が、けなげに咲いていました。校章は教鞭をとっていた美術担任の先生が、この蘭の花に創立の志の願いを込めてデザインされたものと言い伝えられています。



<http://ranyukai.sakura.ne.jp/>

大道中学校の同窓会の情報をホームページで公開しています。
(「大道中学同窓会 蘭友会」で検索)

 **蘭友会** 大道中学校同窓会

